

An den freundlichen Leser.

 Die Vorrede zu den Erzählungen „Die Früchte der guten Erziehung“ gilt auch von diesem Bändchen; auch diese Erzählungen, wiewohl nicht in Briefen verfaßt, sind mit jenen von ähnlichem Inhalte.

Auch hier werden Beispiele von Eltern dargestellt, die ihre Kinder mit weiser Liebe erzogen, ihnen vor Allem Frömmigkeit in das Herz pflanzten, sie zum Gebete und Fleiße und zu allem Guten anhielten, und sie vor allem Bösen zu bewahren suchten; es werden darin Kinder geschildert, die ihre Eltern von